

PRI

Impugnarán Reforma Judicial ante la CIDH

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Senado anunció que impugnará la Reforma Judicial ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) después de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) rechazara su anulación.

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, afirmó que la reforma es una amenaza a los derechos y libertades de los mexicanos y reiteró el compromiso de su partido de evitar un gobierno autoritario. Rafael Ramírez